

# Boric y el G20

Señor Director:

El Presidente Boric fue invitado al G20, la cumbre internacional que reúne a las principales economías del mundo. Uno habría esperado (quizás de ingenuo) que el Presidente fuese acompañado de su equipo económico, con el objetivo de fortalecer nuestras relaciones comerciales y promover la inversión extranjera. Sin embargo, en su reunión más importante, con el Primer Ministro de la India, la quinta economía mundial, estuvo acompañado por la ministra vocera y la ministra de Desarrollo Social. Uno se pregunta: ¿qué prioridades tiene el Presidente?

**BENJAMIN SALAS KANTOR**

Ex asesor internacional de la Presidencia